

Comentarios de Libros y Revistas

RELACIONES INDUSTRIALES: HUMANIZACIÓN Y DESARROLLO

Alvear Irrutia, Óscar

Es un Ensayo vivificante en el mundo empresarial actual, en que consumismo y lucro constituyen un eje privilegiado. En que el hombre es recurso, herramienta y medio; el beneficio, el lucro y la rentabilidad, el fin. Por el contrario, el autor hombre de prolongada y fértil experiencia nos incita a la reflexión, nos muestra cómo es posible, en una postura moderna, técnica y enriquecedora, privilegiar al hombre, valorar al trabajador, considerar al trabajo como un arma de realización, manteniendo presente su capacidad para modificar la naturaleza sin destruirla y promoviendo una calidad de vida acorde con valores superiores.

Junto con mostrar una metodología para la Gestión participativa en las empresas moder-

destruir su identidad y su papel ciudadano.

El prisma "cristiano-occidental" con que el autor enfrenta su obra a ratos nos move a la reflexión acerca del apórtre que otras visiones pueden entregar a la conceptualización en la Gestión y el desarrollo de las Organizaciones modernas.

El hombre es eje y protagonista de la historia, agente de la misma y en cuanto tal, ser social, que merece ser considerado integralmente en cualquier análisis.

Recomendamos la lectura de este ensayo, por cuanto refleja la culminación de una experiencia, de una forma de sentir y vivir la existencia al interior de un Sistema altamente deshumanizado.

CARLOS DESCOUVIÈRES

Relaciones industriales; humanización y desarrollo [artículo]

Carlos Descouviéres.

Libros y documentos

AUTORÍA

Descouvieres, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Relaciones industriales; humanización y desarrollo [artículo] Carlos Descouviéres.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)